

## 第33回 岡山県健康の森学園 収穫祭と作品展 開催

10月28日(土)収穫祭と作品展が開催されました。今年は、4年ぶりに地域の皆様もお呼びして、秋晴れの青空の下、総勢約500名が集まる賑やかな収穫祭と作品展になりました。

健康の森産の野菜・しいたけ・たまご・みそ・花・雑貨等を求めて、 地域の方とともに卒業生やそのご家族、旧職員もこの日を楽しみにたく さん来てくださり、あちらこちらで話に花が咲いていました。

小学部は、自分たちが写した写真を入れたしおりをお客様に配り、 中学部は、春から製作してきた森の雑貨の販売をしました。



小学部 しおり配り



買い物

高等部は、1年生 森のしいたけしょうゆキット、2年生 ハーブ製品・石けん、3年生 森のみそを販売しました。どの学部も製品づくり、店の看板やポップづくり、販売練習をして、この日を迎えました。お客様の喜んで買ってくださる姿を見たり、製品についての質問に答えたり、実際にお金のやり取りをしたりすることで、これまで学習してきたことへの達成感や満足感を感じていました。また、自分たちもお客として買い物をし、生産・販売・消費の活動を知り、生産者として、消費者として、必要な知識や大切にすべきことを学ぶことができたと思います。



作品展



中学部 森の雑貨販売



高等部 みその販売を終え



給食食材の生産の様子について

また、この日の給食は、健康の森の農産班・畜産班・林産班の各訓練班で生産された食材(大根・白菜・たまご・栗・しいたけ・米)をふんだんに使った「森のおこわ・森のかき玉汁・野菜のあえもの・さばの焼き物」でした。子どもたちは、おいしい給食を食べて、健康の森からの恵みをいただくとともに、働くことの素晴らしさ、成果を感じたことと思います。来年の収穫祭と作品展に向けて、さらに多くのお客様に喜んでいただける物を生産してくれることと思います。